



Activité baseball

L'association des Dragons de Niort existe depuis 20 ans à Niort. La création de cette activité baseball à Bessines permettrait de faire découvrir ce sport un peu marginal qui mérite d'être connu.

Vous pouvez obtenir des informations sur le club en allant sur le site internet : <https://les-dragons-baseball-club-niortais.jimdosite.com/>

Le club propose de réaliser des séances d'initiation pour les enfants âgés de 8 à 12 ans au Gros Buisson à Bessines, le mercredi de 18h à 19h.

Les séances de baseball sont organisées sous forme de plusieurs ateliers thématiques avec des animateurs agréés, permettant de faire découvrir tous les aspects ou presque de ce sport.



Le but est de développer les 4 actions majeures nécessaires à la pratique du baseball, à savoir:

- frapper la balle (actions offensives)
- courir (actions offensives et défensives)
- attraper la balle (actions défensives)
- lancer la balle (actions défensives)

Les ateliers sont évolutifs et complétés par des jeux ludiques. Le club prête le matériel pour les séances (gants, battes, balles, casques). Libre aux parents d'investir dans du matériel personnel si l'enfant aime l'activité.

Pour pratiquer, les enfants devront souscrire une licence auprès du club pour l'année dont le montant est fixé par la fédération. Actuellement, 65 € pour les tranches d'âges 8-12 ans. Avant de s'engager définitivement, il est possible de faire 3 séances d'essai.

L'activité pourrait démarrer dès septembre prochain si un nombre suffisant d'enfants est intéressé.

N'hésitez pas à prendre des renseignements !